ORDEN de 13 de julio de 1961 por la que se autoriza a la Dirección General de Enseñanzas Tecnicas para que convoque a concurso previo de traslado la cátedra de "Organización y Administración de Empresas" de la Escuela de Comercio de Sabadell.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo prevenido en la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletin Oficial del Estado» del 25) y en todo lo que a ella no se oponga, con las normas sobre concursos de traslado contenidas en el Decreto de 23 de julio de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 15 de agosto), así como en el Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13),

Este Ministerio ha resuelto autorizar a esa Dirección General para que anuncie a concurso previo de traslado la cátedra de «Organización y Administración de Empresas», de la

Escuela de Comercio de Sabadell.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años Madrid, 13 de julio de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

Anuncio

En cumplimiento de lo dispuesto por Orden ministerial de esta fecha y de conformidad con las normas legales citadas. Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciar a concurso previo de traslado la catedra de «Organización y Administración de Empresas», de la Escuela Profesional de Comercio de Sabadell.

2.º Podrán concurrir solamente los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio o excedente y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Las instancias se cursarán a esta Dirección General por conducto de la Secretaría del respectivo Centro en el plazo de treinta días hábiles, a coniar desde el siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Los residentes en el extranjero podrán presenear su instancia en cualquier representación diplomática o consular de España y éstas las remitirán por correo rectificado a cargo del interesado a este Ministerio.

4.º Se unirá a la petición hoja de servicios certificada en la que se reseñarán al fecha en que les fué expedido el título profesional de Catedráticos o, en su caso, ta de su solicitud, y los documentos justificativos de los méritos que se aleguen.

5.º Los Catedráticos numerarios excedentes presentarán su solicitud y documentos en la Secretaria de la última Escuela

en que desempeñaron su plaza en propiedad. 6.º Los Directores de los Centros remitirán a esta Dirección General los expedientes que reciban con informe para cada solicitante en los cinco días siguientes al en que termine el plazo de presentación de instancias y vendrán obligados a comunicar telegráficamente el último día del plazo el número de solicitudes presentadas para tomar parte en este concurso.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 13 de julio de 1961.—El Director general, G. Millán.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Ensenanzas Especiales.

> ORDEN de 13 de julio de 1961 por la que se convoca a concurso general de traslado diversas plazas de Profesores de Término vacantes en la Escuela de Artes y Oficios de Sevilla.

Ilmo. Sr.: Vacantes en la Escuela de Artes y Oficios de Sevilla varias plazas de Profesores de Término, cuya provisión corresponde a turno de concurso de traslado.

Este Ministerio, en atención a las necesidades de la enseñanza, de acuerdo con lo preceptuado en la Orden de 18 de noviembre de 1950, en el Decreto de 17 de febrero de 1922 y en las demas disposiciones reglamentarias, ha resuelto se anuncien a provision, por el turno de referencia, las plazas que a continuación se expresan:

«Dibujo Lineal». «Composición Decorativa (Pintura)».

Esa Dirección General queda facultada para dictar las disposiciones necesarias al cumplimiento de la presente Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 13 de julio de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 14 de julio de 1961 por la que se convoca con-curso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Derecho Administrativo y Derecho del Trabajo», vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de Zaragoza,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Derecho de la Universidad expresada, con la gratificación anual de 18.600 pesetas y adscrita a la enseñanza de «Derecho Administrativo y Derecho del Trabajo».

Segundo.-El nombramiento que se realice como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrá la duración de cuatro años y podrá ser prorrogado por otro periodo de igual duración si se cumplen las condiciones reglamentarias, conforme a la citada Lev.

Tercero.—Para poder tomar parte en este concurso-oposición será condicion necesaria el que los aspirantes posean el grado de Doctor en la Facultad correspondiente, de acuerdo con lo prevenido en el artículo cuarto de la Orden ministerial de 4 de julio de 1951 («Boletín Oficial del Estado» del 10).

Cuarto.-El plazo de convocatoria será el de treinta dias. contados a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletin Oficial del Estado, debiendo ajustarse el concurso-oposición a lo dispuesto en la Orden ministerial de 5 de diciembre de 1946 («Boletín Oficial del Estado» del 19), Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13) y Orden de la Dirección General de Ense-fianza Universitaria de 31 de mayo de 1957 («Boletin Oficial del Estado» de 21 de junio).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 14 de julio de 1961.-P. D., T. Fernández-Miranda.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 15 de julio de 1961 por la que se convoca con-curso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Patologia y Clinicas Quirúrgicas, 3.4», en la Facultad de Medicina de Cadiz (Universidad de Sevilla).

Ilmc. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Medicina de Cádiz, de la Universidad expresada, con la gratificación anual de 18.600 pesetas y adscrita a las enseñanzas de «Patologia y Clínica Quirurgicas, 3.º»

Segundo.—El nombramiento que se realice como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrá la duración de cuatro años y podrá ser prorrogado por otro periodo de igual duración si se cumplen las condiciones reglamentarias, conforme a la citada Ley.

Tercero.—Para poder tomar parte en este concurso-oposición será condición necesaria el que los aspirantese posean el grado de Doctor en la Facultad correspondiente, de acuerdo con lo prevenido en el artículo cuarto de la Orden ministerial de 4 de julio de 1951 («Boletin Oficial del Estado» del 10).

Cuarto.-El plazo de convocatoria será el de treinta dias, contados a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletin Oficial del Estado», debiendo ajustarse el concurso-opo-